



Morena llama a la unidad ante imposición de aranceles por parte de EU

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Morena en la Cámara de Diputados manifestó su respaldó a la presidenta Claudia Sheinbaum, luego que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció unilateralmente aranceles del 25 por ciento a México.

En sus redes sociales, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, indicó que México nunca había sufrido tanto acoso y agresión como con el presidente Trump, por lo que todas y todos los mexicanos deben estar unidos y al margen de ideologías, credos o de oposiciones partidistas, se debe apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum sin regateos y titubeos.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, expresó que el T-MEC ha unido a las naciones por años y los aranceles que pretende imponer Estados Unidos, violan el Derecho internacional y el acuerdo comercial, poniendo en riesgo la estabilidad de los tres países.

Indicó, que desde la Cámara Baja, los diputados respaldan a la presidenta Claudia Sheinbaum y llamó al diálogo y la negociación.

https://drive.google.com/file/d/17lwraS-zNPxsvjJmkfltYv5y8wJjA89G/view?usp=drive_link